

## Dandim 1405/Parepare Jadi Irup Upacara Ziarah di TMP Pacekke

Ahkam - [BARRU.INDONESIASATU.ID](http://BARRU.INDONESIASATU.ID)

Dec 14, 2021 - 14:39



PAREPARE- Komandan Komando Distrik Militer (Dandim) 1405/Parepare, Letkol Czi Arianto Wibowo, hadir upacara ziarah rombongan peringatan hari Juang TNI-AD tahun 2021 di Taman Makam Pahlawan (TMP) Pacekke, Jalan Bau Massepe, Kelurahan Sumpang Minangae, Kecamatan Bacukiki Barat, Kota Parepare, Selasa (14/12/2021)

Dalam kegiatan Upacara tersebut yang Bertindak selaku Inspektur Upacara

Dandim 1405/Parepare Letkol Czi Ariato Wibowo, Komandan Upacara Letda Chb Simson lumba dan Perwira Ziarah Lettu Inf. Manshuri (Danramil 1405-01/Ujung).

Ziarah rombongan peringati hari juang TNI-AD ini diawali dengan upacara serta pemberian penghormatan kepada arwah para pahlawan, mengheningkan cipta, doa dan peletakan karangan bunga oleh Dandim 1405/Parepare, Kegiatan pun dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga di makam para pahlawan oleh seluruh Peserta Upacara.

Dalam kesempatan itu Dandim 1405/Parepare Menyampaikan bahwa Makna yang terkandung dalam upacara ziarah Rombongan Peringati Hari Juang TNI-AD kali ini sungguh sebagai momentum bagi bangsa Indonesia untuk melakukan introspeksi diri.

"Sehingga komponen bangsa Indonesia harus dapat mewarisi nilai-nilai kepahawanan, dalam melanjutkan perjuangan, mengisi kemerdekaan sesuai strata masing-masing untuk Negara Kesatuan Republik Indonesia yang sejahtera, adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan UUD 1945", kata Dandim dalam amannya.

Arianto Wibowo menerangkan, peringatan Hari Juang Tni-AD kali ini meski di tengah pandemi namun tetap menghargai jasa-jasa pahlawan yang sudah berjuang meraih kemerdekaan.

"Kita sudah dikaruniai kemerdekaan, suasana yang lebih baik daripada masa pejuang. Diharapkan kita bisa mengisi kemerdekaan secara maksimal. Terutama bagi generasi muda dan seluruh generasi penerus bangsa ini", ucapnya.

Ia berharap para pemuda bisa melanjutkan perjuangan para pahlawan dalam mengisi kemerdekaan ini dengan cermin dan sifat-sifat yang telah dilakukan pendahulu kita seperti meninggalkan rasa ego, rasa kepentingan pribadi, golongan, dan lain sebagainya,

"Oleh karenanya diharapkan para pemuda dapat menerapkan dan meneruskan dengan bersama-sama, bahu-membahu, bergandengan tangan, bekerja sama melawan covid-19 yang masih mengancam bangsa ini", tuturnya,

(Ahkam/Dal)